

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 16. Mai 2025

## STADTRADELN 2025 vom 31. August bis 21. September

Die Gemeinde Mainhausen beteiligt sich auch in diesem Jahr wieder am deutschlandweiten Wettbewerb **STADTRADELN**. Vom **31. August bis 21. September 2025** sind alle Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Unternehmen und Schulen eingeladen, möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen und so ein starkes Zeichen für den Klimaschutz und nachhaltige Mobilität zu setzen.



Die Auftakttour findet am **Sonntag, den 31. August 2025**, statt und markiert den offiziellen Start der dreiwöchigen Aktion. Den Abschluss bildet eine gemeinsame Radtour am **Sonntag, den 21. September 2025**, mit anschließender Einkehr auf der traditionellen **Kerb in Mainflingen**. Die Treffpunkte und Uhrzeiten für beide Touren werden rechtzeitig bekannt gegeben.

In diesem Jahr steht das STADTRADELN unter besonderen Vorzeichen: Der Ortsteil **Mainflingen feiert 1250 Jahre** – ein stolzes Jubiläum, das zahlreiche Großprojekte und Veranstaltungen mit sich bringt. Zeitgleich bereitet sich die Gemeinde auf den **Umzug des Rathauses in den Ortsteil Zellhausen** vor, ein weiterer bedeutender Schritt in der Entwicklung Mainhausens.

Bürgermeister Frank Simon freut sich über die doppelte Symbolkraft des diesjährigen STADTRADELNS: „Das Fahrrad steht wie kaum ein anderes Verkehrsmittel für Zukunft, Nachhaltigkeit und gemeinschaftliches Handeln – Werte, die sowohl beim Rathausumzug als auch beim Jubiläum von Mainflingen eine wichtige Rolle spielen.“

Alle Interessierten können sich ab sofort auf der offiziellen STADTRADELN-Website registrieren und einem bestehenden Team beitreten oder ein eigenes gründen.

Weitere Informationen und aktuelle Hinweise gibt es zeitnah unter [www.mainhausen.de](http://www.mainhausen.de) und auf den Social-Media-Kanälen der Gemeinde.

**Gemeinsam in die Pedale treten – für unsere Umwelt, unsere Gesundheit und unser Mainhausen!**

*Foto: Gemeinde Mainhausen*